

Vienne - La Roche-Posay - La Roche-Posay

Ils ont découvert le tennis grâce à l'école

27/05/2015 05:36

Valentin, animateur, au tennis club de La Roche-Posay a monté le projet d'initier les écoliers des classes de CP et CE1. Un projet bien accueilli par les enseignants et les élus.

Après trois rencontres dans les écoles de Coussay-les-Bois, La Roche-Posay, Lésigny et Pleumartin, l'animateur a sélectionné huit jeunes de chaque commune pour une compétition à La Roche-Posay. Une compétition ludique autour de la balle et de la raquette.

Les jeunes, soutenus par les encouragements des parents et des enseignantes, ont passé un bel après-midi.

Pascal Moreau, maire de la commune et Daniel Tremblais, président de la communauté de communes, ont été invités à remettre le trophée à l'école de Coussay-les-Bois, en présence d'Alain Paillard, président du club de tennis. Certains enfants ont pris goût à la raquette et ont déjà envie de continuer l'apprentissage. Une façon de faire connaître ce sport, très formateur, à tous.



Coussay-les-Bois emportent le trophée. - dr